



## ¿Ricardo Monreal no irá al Senado? Abre puerta para llegar a la Cámara de Diputados

Si bien el legislador Ricardo Monreal se inscribió a finales del 2023 para ser reelegido en la Cámara de Senadores, el exaspirante a la presidencia no descarta tener una candidatura para, sí, llegar al Congreso... pero esta vez como diputado federal por Morena.



En encuentro con medios de comunicación, el morenista aseguró que él aceptará el cargo que le dé su partido, pues aseguró que su objetivo es el de ayudar al movimiento de la Cuarta Transformación y no representar un problema.

“No soy problema, trato de no ser problema en el movimiento y trato de ser solución, es decir: no estoy casado y tampoco obsesionado con seguir siendo senador o seguir siendo coordinador, ni siquiera en la Cámara de Diputados”, aseguró el senador.

Sin embargo, no confirmó ni desmintió esta vía alterna. En cambio, respondió que no le importaba realmente si el partido le otorgaba alguno de los dos puestos o en otro lugar, pues él se había comprometido a incorporarse al equipo de Claudia Sheinbaum.

“En donde yo pueda servir y ayudarle al movimiento, lo haré; si voy al Senado, si me ratifica por el partido; si no voy al Senado lo entenderé; si voy a la Cámara de Diputados, si no voy, también lo entenderé”, señaló Monreal Ávila.

Cabe señalar que el senador regresó a finales de enero al Senado como coordinador de la bancada de Morena con el objetivo de facilitar las negociaciones para aprobar las reformas propuestas por AMLO, ya que Monreal tiene buenas relaciones con la oposición.

De igual modo antes de su reincorporación, presentó su registro para ser reelegido como senador, para un nuevo periodo, pero aseguró que la decisión final recae en el partido guinda.

<https://politico.mx/ricardo-monreal-no-ira-al-senado-abre-puerta-para-llegar-a-la-camara-de-diputados>